

HEBDOMAD - OC

Semaine du 19 au 25 août

Le G1 et ses FDC ne sont pas morts (sur l'air de la chanson grivoise Saint Éloi n'est pas mort) car ils roulent encore, car ils roulent encore, halte la halte la les montagnards sont là, les montagnards, les montagnards, les FDC du G1 sont là
Et en voici la preuve sous la plume de Luc Lapinou

Petit compte-rendu d'un mardi dont le départ s'est fait de Pérols un peu plus loin des vacanciers ... nous étions 5 au centre du village Richard David Bergamachi Jean-Luc Fred et moi-même nous avons rejoint à Lattes Vincent et David pour aller à Pignan retrouver Erick Lolo et son copain Michel nous avons fait un parcours du côté de l'abbaye de Valmagne avec beaucoup de vent et au retour à Murviel nous avons retrouvé les vacanciers du grau du roi en compagnie de René nous avons fait le retour ensemble belle matinée dans l'arrière campagne ou la circulation et quasiment inexistante bisous patron

La PPC :

Bravo les petits, belle initiative que d'aller rouler dans ces secteurs de l'Ouest montpelliérain. Il faudra en reparler pour nos sorties de cet automne et hiver.

LGM ce même mardi

Peu de monde, mais encore une fois les meilleurs

6 au point de départ :

Gérard l'éclaireur, Goupil le Renard, Robert le Poisson Pilote, le beau Serge, Michel Kouptif et moi-même Pierrot le Gaulois

Gérard l'éclaireur à 8 pétantes part en éclaireur bécasse les 5 autres causent (quelle bande de bran qui gnomes). On ne retrouvera Gérard qui a mis le turbo qu'attablé et souriant in the café.

Les 5 autres roues dans roues auront la surprise de récupéré à quelques km de Saint Laurent Jean Sauthier plus connu sous le pseudo M Hautacam

A l'arrivée, nouvelle surprise, il nous précédait d'une centaine de mètres, nous retrouvons notre extraterrestre Gérard Broche d'Or

Après le kana, chacun choisi son menu

Broche d'Or menu excellence ++ par Beauvoisin Générac Saint Gilles Sylvérial et retour LGM

Robert et Michel Kouptif menu excellence le Cailar Gallician Saint Gilles, petite Camargue, Gallician et retour LGM

Pierrot le Gaulois idem mais en sens inverse

Les 4 autres. Il me semble, auraient opté pour le menu enfant en rentrant âpre Gallician directement à LGM



Ci-dessous de dos au premier plan M. Hautacam



Mardi Saint Mathieu de Tréviars ;

Je m'appelle Pierrot le Gaulois, je ne m'appelle pas Mme Soleil

Jeudi 22 août

Nant 8 h du mat

Sous les arcades du bistrot du même nom, installés à l'écart des oreilles et regards indiscrets Claude Boudet 1^{er} Prince des Cévennes et Jean Louis l'empereur de Boirargues sont face à face. Claude est accompagné de son immense cousin Jean François et de son ministre de coups tordus Gérard Coco Iznogoud

Jean Louis est quant à lui accompagné du seul Guy le néophyte (Jean Louis a coutume de dire, quand tu es accompagné par un mec cultivé intelligent, pas la peine d'en avoir 2)

Négociation fructueuse et efficace qui permettra la signature de l'édit de Nant, celui-ci abrogeant et remplaçant celui du 13 avril 1598 du bon roi Henri IV.

Résultat de l'accord : Claude Boudet 1 et s'engage chaque année, fin août à livrer à Jean Louis 130 kg de cèpes et 2 sangliers

En échange l'Empire Boirarguais financera la réalisation d'un étang artificiel en contrebas de Caucalan, alimenté de sa faune et avifaune associée (ragondins, hérissons hérons aigrettes et flamants roses et en prime 2 cagettes de moustiques)



Saint Mathieu de Tréviars sous la plume de Lolo Lustucru pour les FDC du G1

Pour le G1 ce matin à St Mathieu départ à 6 dont Luc Lopez, Jean Luc Branzi, François Doan, Erick Lucas, Serge Boyer et Lolo Tremoulet. Nous rentrerons à 4, voir plus loin

les Forrest Gump du jour 🤪 Direction donc Fontanes et Claret pour la première côte du jour, puis les Embruscalles où chacun prendra son rythme, regroupement des 6 en haut de la bosse et direction St Hippolyte pour le café.

Nous déciderons dans un bon état d'esprit de grimper le Rédarès tous ensemble sur

un rythme raisonnable pour certains, facile pour d'autres 😊 . C'est par la suite sur la voie verte que nos deux caramels du jour (pour ne pas les nommer Erick et

Serge 😂) décident de se mettre devant, et en avant Guingamp un bon 40 au compteur les deux zigotos ne vont même pas nous entendre pour les prévenir du change-

ment de direction à gauche pour quitter la piste . Nous ne les reverrons plus 😱 .

Maman disait toujours - il faut regarder les parcours avant les sorties - 🤪 Nous avons donc terminé la virée à 4, petit incident de chaîne pour moi, merci Jean Luc pour ton aide, la sortie était vraiment sympa et désolée de me moquer un peu des copains.

Bilan sur mon compteur. 85 kms, 970 de D+, et 26.3 de moyenne.



Pour le G2 sur le même parcours que le G1, mais sans se tromper, nous étions 7 :

Tout d'abord le grand retour d'Aldo Artigas, alias hardi petit gars et aussi celui de Jacques Sagnat, alias docteur Knock

Les 5 autres courageux étant : Jacques le Caméléon, Michel le Vicomte de Moirans, Alain le penseur, Bernard l'encyclopède et moi-même Pierrot le Gaulois
Comme vous vous en doutez, Le bon docteur Knock, sachant que le café ce n'est pas bon pour la santéCa vous chatouille ou ça vous gratouille ?



Rambo l'aîné, Jean Pierre l'élégant, Jean Paul la Moulinette, Michel Kouptif, Denis Pépin le Bref, Robert le Poisson Pilote, Goupil le Renard et Yves Montand
Petit parcours pour eux qui récupéreront, après le café notre ami Michel le Vicomte de Moirans





Samedi 24 août (Reconnaissance du parcours vélo de la fête du sport)

Merci chers collègues 'être venus aussi nombreux, vous ne manquerez pas d'être fortement récompensés scrogneugneu.

Super parcours dessiné par notre ami Jacques Serane. A l'écart des grandes routes, il traverse et parfois évite de beaux villages.

Jacques et moi-même espérons que vous serez un peu plus nombreux le 14 septembre pour participer à cette sortie vélo

Ci-dessous 4 +1 = 5



Dimanche 25 août

Saint Bazille de Putois, les FDC du G1 sous la plume de Luc Lapinou :

Pas grand monde ce matin pour affronter le parcours le plus dur de la saison d'été il y avait Christophe Patrick Serge et moi-même auteur à st Laurent le minier nous avons retrouvé Gérard l'intrépide qui était parti ce matin de la Grande Motte à 5h00 sacré bonhomme ... tout s'est à peu près bien passé,petite glissade de notre ami Patrick dans la descente de Montdardier sans gravité voilà amigo et bonne soirée
Envoyé de mon iPhone

L'odyssée du FDC + vous est donnée par transfert de mail de Gérard Broche d'Or

Saint Mathieu de Trévières ce que nous dit Jean-Paul la Moulinette

Bonjour Pierre,

Des courageux ce matin mais pas téméraires.

D'abord il y a eu Michel Rock'n Roll qui est arrivé à 8h moins 3 en nous disant : " je viens de me prendre une rincée, partez sans moi, je ne veux pas salir mon vélo tout propre et passer 2 h ensuite à le nettoyer ".

Ensuite avec Jean Pierre l'Elégant, Alain le Penseur, René le Biker, le Dab et mézigue la Moulinette, on scrute le ciel. Du côté de Saint Bazille de Montmel des gros nuages noirs, on décide donc de partir du côté du Pic où ça paraît plus clair. Mais les nuages nous rattrapent et au milieu de la montée c'est la douche. On suit les conseils du Penseur et on fait vite demi-tour avant d'être trempés jusqu'aux os. Courageux mais pas téméraires !

Résultats de la sortie : 12 kms, 22 de moyenne et 30m de D+ Record à battre !

SIGNE LA PPC

A LA SEMAINE PROCHAINE